

Essen. Die weltberühmte Pferdemesse „EQUITANA“ bietet auch 2019 an den 1. Ausstellungstagen in Essen (9. bis 17. März 2019) ein wiederum sehenswertes zusätzliches Programm an. So konnte nun das beste Dressurreiter-Geschwisterpaar Jessica von Bredow-Werndl und Benjamin Werndl für einen Abend gewonnen werden.

Sie sind das derzeit erfolgreichste Geschwister-Paar des Reitsports: Jessica von Bredow-Werndl und Benjamin Werndl. Jessica holte Mitte September mit der deutschen Dressur-Equipe in Tryon bei den Weltreiterspielen den Titel, Benjamin erreicht in internationalen Prüfungen regelmäßig Top-Platzierungen. Vor allem aber ergänzen sich die beiden als Team: Sie trainieren zusammen und leiten gemeinsam ihre Reitanlage im bayerischen Aubenhausen. Warum sie und ihre Pferde sportlich so erfolgreich sind, zeigen die beiden am 11. März auf der EQUITANA 2019 in der exklusiven Abendshow „Von Bredow-Werndl Live powered by Lami-Cell“.

Junge Pferde ausbilden und an ihre Möglichkeiten im Sport heranzuführen, das haben sich die Geschwister zur Aufgabe gemacht. Im Mittelpunkt steht dabei neben der artgerechten Haltung ein abwechslungsreiches Training, mit dem Jessica von Bredow-Werndl und ihr Bruder Benjamin die Talente junger Pferde fördern.

Ein Abend mit dem Dressur-Geschwisterpaar Werndl auf der EQUITANA `19

Geschrieben von: Offz/ DL

Dienstag, 30. Oktober 2018 um 14:42

Dabei legen sie besonderen Wert darauf, die jeweiligen Begabungen und Schwerpunkte jedes einzelnen Pferdes zu erkennen, um diese dem Alter entsprechend zu fördern und aufzubauen. Das heißt auch, ihnen ausreichend Zeit für die individuelle Entwicklung zu geben. Gerade bei der Ausbildung möchten die Geschwister den Pferden Zeit geben und Begabungen fördern.

In Aubenhausen kommt das Pferd immer an erster Stelle. Täglicher Weidegang und vielseitiges Training im Wald, am Hang oder auf der hauseigenen Galoppbahn, ist den Geschwistern wichtig. Die Faszination für das Dressurreiten liegt für sie in der Einheit von Mensch und Pferd.

„Reiten ist so etwas Schönes“, sagt Jessica. „Ich will zeigen, wie wir daran arbeiten, irgendwann die perfekte Verbindung zum Pferd zu haben und wie wir uns das feine Reiten erarbeiten“. Vor allem möchten die beiden eine Botschaft in die Welt senden: „Man kann Höchstleistung von den Pferden verlangen – und sie machen das gerne“, ist Benjamin überzeugt.

Das Konzept geht auf, das zeigen die Erfolge: Über 100 S-Siege, 20 Medaillen bei Deutschen Meisterschaften und Europameisterschaften der Junioren und Jungen Reiter haben sie so gewonnen.

Abendshow am 11. März in Essen

Einblicke in ihre Philosophie und Trainingskonzepte geben die beiden in der großen Abendshow „Von Bredow-Werndl live powered by Lami-Cell“ am Montag, den 11. März auf der EQUITANA in Essen. In der zweistündigen Show zeigen Jessica und Benjamin verschiedene Abschnitte in der Ausbildung ihrer Dressurpferde. Dabei erläutern sie nicht nur ihre Arbeitsmethodik und Zielsetzung, sondern zeigen auch, wie sie sich selbst und auch ihr Team körperlich und mental fit halten.

„Es ist für uns eine große Ehre, dass wir unsere Konzepte und Ideen auf der EQUITANA zeigen dürfen“, so Jessica. Und was die Besucher am Ende mitnehmen sollen, verrät sie auch: „Die Besucher sollen heimgehen und sagen: ‘Boah – das will ich ausprobieren‘. Sie sollen inspiriert nach Hause fahren und mit ganz viel Freude am nächsten Tag zu ihrem Pferd kommen“.

Der Ausbildungsabend der EQUITANA hat sich zu einer festen Größe im Abendprogramm entwickelt. „Nach Klaus Balkenhol, Uta Gräf und Ingrid Klimke freuen wir uns, 2019 die Live-Veranstaltungsreihe mit Jessica und Benjamin – zwei Reitern der nächsten Generation – fortsetzen zu können“, so EQUITANA-Chefin Christina Uetz. Zum 25. Mal bringt die EQUITANA vom 9. bis 17. März wieder alles zusammen, was die internationale Pferdewelt aktuell zu bieten hat. Die EQUITANA-Jubiläumsausgabe hat dazu neben dem weltweitgrößten Ausstellungsbereich wieder zahlreiche Top-Events im Angebot – darunter die Pferdegala HOP TOP Show und exklusive Ausbildungsabende mit den Stars des Reitsports.

Eintrittskarten für die EQUITANA und zu „Von Bredow-Werndl live powered by Lami-Cell“ sind

Ein Abend mit dem Dressur-Geschwisterpaar Werndl auf der EQUITANA `19

Geschrieben von: Offz/ DL

Dienstag, 30. Oktober 2018 um 14:42

ab sofort im EQUITANA-Ticketshop erhältlich.

„Von Bredow-Werndl live powered by Lami-Cell“

Montag, 11. März 2019, 20 Uhr

EQUITANA

Messegelände Essen

www.equitana.com